

Manual de llenado de evaluación de pares

En el presente documento se indicará como completar el cuadro de evaluación de pares de cada grupo, para ahorrar tiempo y hacer más ameno la revisión de pares por parte de los ayudantes.

De la planilla Excel, [Evaluación_de_pares](#) subida en la plataforma, presentará una lista con todos los grupos con sus respectivos integrantes, en el cuál, debe situarse y seguir las instrucciones que se presentan a continuación.

1. En el siguiente ejemplo se expresará la evaluación de pares de Miguel Contreras.

4	Integrantes	1	2	3	4	5	6
1	Alarcón Caballero, Gabriel Alen						
2	Bórquez Cerda, Diego Ignacio						
3	Contreras Pérez, Miguel Arturo						
4	Jaramillo Canseco, Javier Ignacio						
5	Norambuena Sánchez, Camila Valentina						
6	Sepúlveda Quesada, Juan Carlos						

2. En la primera columna indica un número correspondiente al 3, que será su número evaluador, al identificarse, se dispondrá a evaluar a cada compañero, en la columna correspondiente a su dígito, este caso el 3.

4	Integrantes	1	2	3	4	5	6
1	Alarcón Caballero, Gabriel Alen						
2	Bórquez Cerda, Diego Ignacio						
3	Contreras Pérez, Miguel Arturo						
4	Jaramillo Canseco, Javier Ignacio						
5	Norambuena Sánchez, Camila Valentina						
6	Sepúlveda Quesada, Juan Carlos						

3. En el caso de la evaluación, se debe colocar notas de **sólo un dígito**, con una escala de 1 a 7. Notas con cualquier otro criterio, será reemplazado por un 1. Ejemplo:

4	Integrantes	1	2	3	4	5	6
1	Alarcón Caballero, Gabriel Alen			6			
2	Bórquez Cerda, Diego Ignacio			5			
3	Contreras Pérez, Miguel Arturo						
4	Jaramillo Canseco, Javier Ignacio			7			
5	Norambuena Sánchez, Camila Valentina			7			
6	Sepúlveda Quesada, Juan Carlos			4			

El formato de entrega de la evaluación de pares debe ser en un archivo **Excel**, con un solo cuadro como el del punto 3, cualquier otro formato **NO** se revisará y queda expresado que, al no enviar la evaluación de pares, el evaluador será calificado con la nota **MINIMA**.

Por último, se recomienda ser crítico y ser capaz de evaluar el trabajo de sus compañeros de forma ética, puesto que se está formando a personas profesionales.